



LA PROVINCIA ES UNO DE LOS LUGARES DONDE SE CONCENTRA LA PRODUCCIÓN DE SALMONES.

## Exportaciones de salmón caen 1% en el primer trimestre de este año

Una caída de un 1% sufrieron las exportaciones de salmón y trucha -recursos estrellas de Chiloé- durante el primer trimestre de este año, en comparación con el mismo período del 2022. Así lo establece el informe de exportaciones realizado por el Consejo del Salmón de Chile, cuyas empresas integrantes concentran el 54% de la producción nacional.

De esta forma, el reporte que se elabora en base a información del Servicio Na-

cional de Aduanas analizó el primer trimestre de este año y una de las principales conclusiones es que las exportaciones de salmón y trucha alcanzaron un total de 203.521 toneladas, lo que representa una caída de 1% respecto del mismo período de 2022. En tanto, el valor de dichos envíos totalizó 1.764 millones de dólares, es decir, subieron 4,4%, respecto de los primeros tres meses del año pasado.

Desde el organismo dan

cuenta que si bien la producción chilena de salmón -que se genera principalmente en las regiones de Los Lagos, Aysén y Magallanes- mantiene un lugar preponderante en la economía nacional, situándose como la tercera industria chilena que más exporta al mundo, aún no logra recuperar los volúmenes exportados en 2020.

“Los datos del reporte de exportaciones del primer trimestre de este año reafir-

man que el crecimiento anual de las toneladas exportadas de salmón chileno al mundo se encuentra estancado. Iremos monitoreando cómo avanza el año y tomamos estas cifras como una oportunidad para trabajar en una alianza pública privada efectiva para impulsar y proyectar esta industria de cara a la nueva Ley de Acuicultura”, comentó Loreto Seguel, directora ejecutiva del Consejo del Salmón. ☺